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紀州のドン・ファン…未だに謎ですね 

和歌山の警察は大丈夫か!? 何か頼りなく感じてしまいます 

一刻も早く真相究明をお願いしたいですね！ 

 

世界では色々な出来事が起こり 

書くことには困りませんが 

悪い材料が多すぎます 

米朝首脳会談においても日本政府は蚊帳の外 

そのくせ入用のお金だけは出せと… 

米対中・欧・加・日の貿易戦争 

やってくれるね…トランプ大統領 

 

 

 

～7 月掲載内容～ 

 

 

*外国人実習生 

*米朝会談を振り返って 

*電子決済 

*米対日・欧・中・加 

*政策金利 

*ＩＲ～統合型リゾート 

*和歌山インターはどうなる？ 

*大阪府北部地震 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 



    外国人実習生外国人実習生外国人実習生外国人実習生    

 組合では続々増える外国人実習生の面接をどうしているの？ という問い合わせが増えていま

す。そこで実際に面接風景を写真でご紹介させて頂きます。 

 当組合は現地送出し機関に何名採用予定だと連絡し、採用予定数の 3倍以上の人数を面接会場に

集合させる事から始まり、下記の手順により一般の試験の上に企業業種など要望を試験に取り入れ

適した試験をしています。 

 写真はタイのバンコクと中国威海市で実施した建築と溶接の実際の試験風景です。 

 

☆建築：バンコクでの工作試験の模様 

 

 

試験の前に日本人スタッフが実演 画用紙に図面を書き組み立てる試験 

 

 

最後に面談 

 

☆溶接：中国威海市での溶接試験の模様 

 

鉄板を溶接するだけの簡単な試験ですが、その前後の作業と段取り力を見極めます 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしておアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしておアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしておアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。ります。ります。ります。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

米朝会談を振り返って米朝会談を振り返って米朝会談を振り返って米朝会談を振り返って    

  

 

 世界は北朝鮮に対して具体的に核放棄を約束させるのだと期待していましたが、抽象論だけで米

朝会談はまさに政治ショーで終わったかのように感じます。今後の動きに注目ですね!! 

 

②なぜ北朝鮮は会談に応じたのか…5月 24 日、トランプ大統領は突然会談の中止を通告しました。

これに対し北朝鮮は直ぐに「いつでも会う用意がある」としましたが、これは北朝鮮の必死が滲

み出ている証拠です。 

 

③実際の理由はこうです…金委員長が米国に対し恐怖感を持っています。恐怖とは経済的圧力が高

まり、その上に米国は軍事攻撃という言葉を煩雑に使うようになりました。本当に攻撃があるの

ではないか…何を言い出すか、また何をやり出すか分からない予測不可能なトランプ大統領に恐

怖を感じたのかも知れません。制裁強化と核ミサイルを口実に軍事的攻撃を仕掛けてくるのでは

ないかという恐怖感が会談を実現させたのは理由の一つであることは確かでしょう。 

 

④北朝鮮の望んでいることは…北朝鮮が望むのは現体制の保障、体制が崩壊することが金委員長に

とって一番怖い事であり、その為の核開発でありミサイル開発でもあるのです。この共同声明で

は「トランプ大統領は北朝鮮に安全の保障を与えると約束し、金委員長は朝鮮半島の非核化を完

結する為の固く揺るぎない約束を再確認」となっており、推測すると体制の保障が前面に突出し

核放棄の約束はありません。 

ＣＶＩＤ(完全かつ検証可能で不可逆的な非核化)については、「検証」「不可逆的」という点に

触れておらず米国が譲歩したのです。北朝鮮にとっては核を放棄することは完全に無条件で手を

上げ解除する事ですが、これは体制維持の為で今後の交渉カードを全く失くす事になり極めて困

難な事なのです。 

 

⑤焦り過ぎ…トランプ大統領は事前交渉の段階で先に述べたように一旦中止を通告しました。ここ

までは良かったのですが、すぐに応じてしまい今回の会談となりました。考えてみれば北朝鮮が

会談をしたいと米朝直接会談を望んでいたのだから余裕を見せて焦らせば良かったのでは!? 

トランプ大統領は秋の中間選挙がチラつき焦ったのではないでしょうか…それ故に具体的には

何も決まらず政治ショーに終わってしまったのではないでしょうか。 

 

⑥拉致問題…米国第一主義にトランプ大統領が日本の拉致問題を提起してくれました、これには感

謝するべきです、但し日本として独自に米朝の中で交渉すべき問題です。 

①会談は…民主主義国家の超大国のリーダーであ

るトランプ大統領と独裁国家である北朝鮮の最

高指導者の金正恩が両国国旗の前で握手、米国

民ならずともこれを不思議と考える人も多いで

しょう。ここまでくると何かサプライズでもあ

るのでは…と期待するところですが全くの拍子

抜けでした。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

電子電子電子電子決済決済決済決済    

 組合の出張で中国青島(チンタオ)に行きタクシーでホテルへ向かいます。 

 ************************************************************************************ 

 幾らですか？ ： 98 元です 

 100 元札しか持っていませんと 100 元札を出しました ： 運転手はチェッと不服そうです 

 運転手はアリペイかWeChat pay をもっていないかと聞きますが無いと答えました。 

 ************************************************************************************ 

 また、翌日に露店に行きましたが此処でもモバイル決済、聞いてみると賽銭箱やホームレスまで

電子決済なのです。 

 

  

 

露店 賽銭箱 ホームレス 

  

どこに行っても電子決済で現金が嫌がられるのです。 

 日本人のあなた、現金が一番だと思っていませんか!? 

 なぜ中国では電子決済なのか…なぜ中国ではこれほど電子決済が普及しているのか。 

①偽札問題 

 電子決済が普及した背景の一つに偽札問題があります。 

 中国で偽札を掴まされた外国人も少なからずいるでしょう…だってＡＴＭから偽札が出てくる

事もあるのですから。私の知人が年金を引出したのですが大量の偽札が混在しており、銀行に行っ

たものの取り付く島もないと言って困っていたのを覚えています。 

 商売をしていると会計係が 1枚 1枚ライトを当てて偽札ではないかとチェックします。偽札を掴

まされれば掛かりが補填する事になり大変な作業です。お店は釣銭を用意し計算して偽札チェック

…苦痛の一つとなっていますが電子決済だと間違いがなく会計も早く済みます。 

 

 
上は本物、下は偽物 

本物は手で揉むとザラつきがありますが偽物はツルツルしています 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

②とにかく便利 

 何処でも何でもモバイル端末さえ持っていれば現金を持ち歩かなくても買い物ができ、強盗や詐

欺なとの心配もありません。中国ではパソコンの時代を一気に飛び越えてスマートフォンが普及し

たので万人が便利さを痛感しています。 

 中国ではクレジットカードの普及率が低く、また清算するのが複雑でアリペイやWeChat では

第三者決済機関が複数の銀行に口座を開設し、直接銀行と接続することによりユーザーと小売店の

両方への支払いを同時に行う事が出来るようになっています。一方、日本の楽天やドコモおサイフ

ケータイなどはクレジットカードのプラットフォーム上で成り立っており、直接銀行と取引できま

せん。要は元のプラットフォームが違うからできるのです。 

 小売店ではユーザースキャン型は手数料無料、それ以外でも平均 0.6％と低価格。日本のクレジ

ットカードでは大型小売店でも 1～5％、水商売では 6％～8％とも言われており破格の手数料です。 

 中国の電子マネーの普及率はここ数年で急速に伸びており、その割合は 98.3％にまで成長してい

ると言われ、これに対し日本では僅か 6％です。要するに現金でお買い物をしている人が多く、ス

マホを持っていない、又は持っていても使い方が分からない人が多い事が原因の一つだと言えま

す。 

 電子マネーと言えば？ 

  

 

 

 最近レジのカウンターでよく見かけるのは上記の案内です。 

 左がアリペイ(支付宝<参考参照>)、右はWeChat pay (微信支付<参考参照>)で、この 2社はシェ

アを取り合っており 2社合計で電子決済の 90％以上です。 

 アリペイの提供企業はアリババでアリペイの利用者は若年層、アプリ利用者、小売店、個人事業

者ですが、一方のWeChat pay の提供企業はテンセントで主にチャットアプリであるWeChat (微

信)で定額取引利用されています。 

 両者の特徴とは…会社間の売買は安全性や信頼性からアリペイ、WeChat は簡単にチャット相手

にお金を払う事ができ、ゲームの課金もボタン一つ。200 元以下の取引では特に面倒な手続きも不

要なので簡単に利用できます。 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

参考）アリペイ 

 中国アリババグループのアリペイは中国ナンバー1シェアの電子決済で、中国最大のオンライン

モール「タオバオワン」の公式決済として生まれた電子決済で店頭やネットでも支払う事が出来る

世界最大の第三者決済システムです。 

 2018 年 1 月時点で 5億 2000 万人以上の本人認証済みアクティブユーザーを抱え、世界中に 450

以上の金融機関パートナーがいます。 

 日本では 2015 年以来、インバウンド施策として多くの店舗に導入され現在の導入店舗数は 4万

店に達しています。 

 現在は中国の消費者に最も親しまれている電子決済アプリです。 

 

参考）WeChat 

 中国名：微信、読み方はウィーチャット、中国広東省深圳市に本拠を置く持ち株会社テンセント

が 2011 年に提供したもので、文字や音声、写真や動画などをやり取り出来るコミュニケーション

アプリで、微博(ウェイボー)と並ぶ中国の最大人気ＳＮＳの一つです。 

 ユーザーは中国国内に約 7億人、世界では 12 億人以上と世界でも最大規模のアプリです。 

 中国の日常のメッセージのやり取りはWeChat で行われており、18 歳～35 歳までの年齢層が約

8割を占めています。 

 テンセントは 1998 年 11 月に設立、今では時価総額 18 兆円となり、百度(バイドゥ)やアリババ

と並び中国 IT 業界を牽引する企業です。 

 

 この電子決済、日本人も利用できます。 

 どちらを選ぶのかはあなた次第ですが、店頭やネットショッピングはアリペイで、露店やタクシ

ー代などの 200 元以下であればWeChat pay が使いやすいかも知れません。 

 但し、WeChat pay を使うには中国の銀行口座が必要、現在中国で銀行口座を開設するには色々

書類が必要なので旅行客には難しいですが、WeChat pay を利用して送金してもらえば利用可能で

す。WeChat pay を利用している知人に現金を渡してお金を入れてもらうというのが一番手っ取り

早いですね!! 

 

 こんな電子決済の未来は…まず背景には偽札問題があり現金に対する不信感があり、商品を送っ

たのに支払がない…などの問題も多く存在しています。そんな中インフラが整っていない中国に携

帯電話が導入されたので一気に電子決済が増加したのです。 

 同様にアフリカ諸国はじめ新興国で伸びているのもこのためです。 

 あるリサーチ会社によると、世界の電子決済利用者数は 2017 年で 25 億人に達しているという…

全世界人口の 76 億人のうち 1/3 が利用している計算になります。 

 それでは日本はどうなのか!? 増えるか増えないかの条件を探ってみましょう。 

 小売店側からすると…クレジットカードの手数料は小売店で最低 1％～4％支払っており、飲食店

では 5％～7％支払っている場合もあります。それも決済されてから入金されるまで平均 45 日掛か

るのです。 

 一方、電子決済の場合の手数料は 0円～0.6％しか掛からず即現金に換える事が出来ます。 

 また顧客側からは…クレジットカードを使うとマイルやポイントが貯まり、決済まで平均 45 日

の余裕があります。電子決済の場合は即預金から引き落としで預金がない場合に困ります。 

 さて、簡単に書きましたが総合してみると日本ではインバウンドを契機として電子決済が増えて

いく事は確かですが、クレジットカードも利用できる併用型になるのではないでしょうか? 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

米対日・欧・中・加米対日・欧・中・加米対日・欧・中・加米対日・欧・中・加    

 何や！何や！この構図は!! 

 えらいこっちゃやがな～米国さんムチャクチャしよるわ～ 

 欧州・中国・カナダに日本から輸入するモノに米国は高い税金かける～ゆうとる！ 

 どないしたらええねんな…これでは米国さんに輸出できまへんがな！ 

 ほんまトランプはんムチャしよんな～なんぎやな～ 

 

①貿易戦争 

 トランプ大統領はアメリカ第一主義でひた走り、果たしてうまく行くのだろうか…他国の事なん 

て眼中にありません。この貿易戦争は中国と欧州とも出口が見えません、双方報復の連鎖です。 

②米対中国 

 中国への制裁関税を 7月に発動すると発表、まさに貿易戦争の瀬戸際です。 

 事の始まりは米国が中国からの輸入の増加で大きな貿易赤字を背負っている事でした。トランプ 

大統領は 6月 15 日「500 億ドル(約 5兆 5千億円)の対中関税を課す事になる、長年不公正に扱われ 

てきたのだからやらなきゃいけないのだ!!」とホワイトハウスで記者団に繰り返し語りました。 

 米国が問題視するのは中国の知的財産権の侵害で、米企業に技術移転を強要しているなどとして 

500 億ドル分の中国製品に 25％の関税を課すというもの。 

 中国は関税発動を表明した直後の 16 日午前 2時という異例の時間に、同じ 500 億ドル分の米国 

製品に報復関税を課すと発表、対中輸出の依存が高い米国産大豆や自動車などに狙いを定め一歩も 

引く気配がありません。中国は 5月中旬に米国産農産物やエネルギーの輸入を増やすと表明してい 

ました。トランプ大統領は「中国が報復措置に出れば更に追加関税を課す」と圧力を強める姿勢で、 

米当局は制裁関税を 1000 億ドル分積み増す検討を開始しました。 

 

 

 

③米対ＥＵ(欧州連合)・カナダ 

 米国は 5月 31 日、ＥＵなどの同盟国には一時的に適用を除外していた鉄鋼 25％、アルミニウム 

10％の追加関税をメキシコやカナダ、ＥＵからの輸入にも適用すると発表しました。 

 ＥＵ加盟 28 ヵ国とメキシコ・カナダは対抗措置を用意し 6月 22 日に発動しました。 

  ＥＵは米国による鉄鋼・アルミニウムの輸入制限への対抗措置として総額 28 億ユーロ(約 3600 

億円)規模の米製品に最大 25％の追加関税を課す報復措置を発動しました。 

 報復関税の対象には鉄鋼・アルミ製品の他、トウモロコシやオレンジジュース、ハーレーダビッ 

ドソン、バーボンウイスキーなど米共和党の有力議員の地元産品がズラリと並んでいます。米政界 

で発言力の強い有力議員の地元を狙い撃ちにする事で、トランプ政権がこれ以上保護主義的な措置 

に走らないように揺さぶりをかける思惑が伺えます。 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 実際に米国内では産業界を中心に貿易戦争が米経済に大きな打撃を及ぼす事への懸念が高まっ 

ています。ただ、11 月の米議会中間選挙に向けた支持者固めを睨むトランプ大統領は、ＥＵが早く 

から報復関税に打って出た場合には欧州車への関税で対抗する構えです。 

 カナダは 7月 1日から鉄鋼とアルミニウムなど最大 166 億カナダドル(約 1兆 3900 億円)相当の 

米国製品に関税を課すとしました。 

米国とトランプ大統領はこれに対してツイッターで「もしＥＵが米国や米企業、労働者に長年課 

してきた関税や貿易障壁をすぐに取り除かなければ、ＥＵからの輸入車全てに 20％の関税を掛け 

てやる、どうしも売りたければアメリカで作れ!!」とケンカ腰です。 

この戦争にはハーレーダビッドソンまで加わりました。 

 

は真逆の結果を招くことになります。 

ハーレーは航空機大手のボーイングや重機大手のキャタピラーと並びトランプ氏お気に入りの 

企業でした。 

 

政策金利政策金利政策金利政策金利    

①米 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 

ハーレーは 25 日午前、ＥＵが米国への報復

措置として 22 日に発動した輸入関税を回避

するため、欧州向け二輪車の生産を国外へ移

すと表明「海外での生産拡大は望むところで

はないが、欧州で事業を続ける唯一の選択だ」

との立場を示しました。欧州はハーレーの売

上高の 2割弱を占め、ＥＵの報復で米国から

の輸入関税は 6％～31％に上昇します。ハー

レーが海外生産を実行に移せば思惑と 

米連邦準備理事会(ＦＲＢ…日本の

銀行にあたる)は 6月 13 日まで開いた

連邦公開市場委員会(ＦＯＭＣ)でフェ

デラファンド(ＦＦ)金利の誘導目標を

引き上げ、1.75～2.00％とすることを

全会一致で決定しました。 

利上げは 3月以来で今回が 2回目、

景気判断を上方修正して年内に更に 2

回の金利引き上げを見込み、今年の利

上げ回数は合計 4回となる見通しで

す。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

②ＥＣＢ(欧州中央銀行) 

 ＥＣＢは 14 日、ラトビアの首都リガで理事会を開き量的緩和政策に相当する資産買取プログラ 

ムを年内に終了する事を決めました。 

 ユーロ圏では景気拡大が物価を押し上げつつあり、物価目標(2％近く)の実現に手応えを感じ始

めた為です。利上げを加速する米国に続いて欧州が量的緩和政策を打ち切る事で世界の金融政策 

は危機対応の局面から平時へと大きく転換します。ただ欧州では足元で景気拡大のペースが鈍り、 

イタリアの政情も市場を不安定にしています。ＥＣＢでは量的緩和が年内に終わりますが、現在の 

超低金利が少なくとも 2019 年夏までは現在の水準に留まるとし、利上げ開始に慎重な姿勢を示し 

ています。 

③影響は!? 

 日本国内では米長期金利が上昇すれば金融政策で長期金利を 0％程度に抑え込んでいる日本との 

金利差が拡大して円安ドル高が進み、国内の輸出産業の業績や株価の追い風になりそうです…既に 

織り込み済みか…それでも外国為替や株価乱高下の気配です。 

 新興国では米国への資金流出が進みやすくなり、4月下旬に米長期金利が 3％台を付けた際には 

アルゼンチンで通貨が急落し、政策金利の大幅な引き上げなどの防衛策を迫られ国内経済が減速す 

る悪循環に陥りました。アルゼンチン同様、経常赤字や対外債務の大きいトルコやブラジル、メキ 

シコなども資金流出に伴う通貨安懸念があります。 

 可能性は低いですが米長期金利の上昇が加速するようだと、新興国の通貨安圧力が高まり経済減 

速が波及します。 

 

構図） 

 米国 

  金利引き上げ 

  →金利が高い米国へ流れる 

 新興国 

  →新興国の通貨安になる 

  →新興国金利はドルの流出防止策を講じなければならない 

  →金利を高くする 

  →経済減速が波及する 

 

参照) 

 □ＦＦ金利 (フェデラルファンド) 

  米国で市中銀行が連邦準備銀行に無利子で預け入れる準備金制度があり、アメリカの市中銀行

は例外を除いて連邦準備制度に加盟し、資金の一定の割合でこのＦＦに預け入れる事が法律で

定められています。ですが、資金不足から法定準備金(法で定められている準備金)をＦＦに預

けられない銀行は法的準備金よりも多くの資金をＦＦに預けている他銀行から一時的に余剰

分の預金を借入れられます。 

 □政策金利 

  政策金利とは中央銀行(日本では日本銀行、米国ではＦＲＢ)が一般の銀行に融資する場合の金

利を中央銀行の金融政策によって決められ、景気が良い場合には高く設定、景気が悪い場合に

は低く設定されます。これによって景気が良い場合には預貯金やローンの金利が上がり通貨の

流通が抑えられます。景気が悪い場合には金利が低くなって通貨の流通を促進させる意味合い

を持たせる事になるのです。 

 



    

    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□連邦公開市場委員会(ＦＯＭＣ) 

 

連邦公開市場委員会の会合 

 

例えば市場が0.25％の利下げを期待している時に0.5％の利下げが行われると期待以上の結

果という事で株価に影響が出たりするのです。 

 □欧州中央銀行(ＥＣＢ) 

  ユーロ圏 19 ヵ国の金融政策を担う中央銀行、現在前イタリア銀行総裁のマリオ・ドラギ氏が

第 3代総裁に就任、任期は今年 11 月 1 日までとなっており、次期総裁に独のバイトマン氏と

フィンランドリネカン氏が意欲を見せています。 

  ※ＥＵ加盟国は必ずしもユーロを使っている訳ではなく、ＥＵ加盟国 28 ヵ国中 19 ヵ国でユー

ロが使われています。 
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アメリカの金融政策を決定する会合のことです。 

定期的に約 6週間毎に年 8回開催されるほか、必要に

応じて随時開催されます。 

現在の景況判断と政策金利(ＦＦ金利)の上げ下げな

どの方針が発表されます。 

ＦＯＭＣでは政策金利の利上げや利下げの判断をし

ています。その発表は世界のマーケットに与える影響

が大きいのですが、市場関係者の予想との乖離がある

かないかで大きく違ってきます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＩＲ～統合型リゾートＩＲ～統合型リゾートＩＲ～統合型リゾートＩＲ～統合型リゾート    

  

 

 

 

 

①地理的要件 

 関空から車で 40 分、これは外国人のみならず関空を利用する人達に非常に便利です。日本の中 

で空港から県庁所在地まで 30 分というのは日本で和歌山だけではないでしょうか？ 

 それに大阪までは 60 分、観光温泉地の白浜にも 60 分、世界遺産の高野山や熊野古道まで 70 分 

とは訪れる方達にとっては嬉しい限りです。 

 山あり河あり海あり…和歌山紀伊半島は自然と歴史の地、これを世界に知ってもらう絶好のチャ 

ンスです!! 

 

②波及効果 

 来訪者 400 万人、建設費用 2800 億円としていますが雇用者が 2万人…これだけ見てもどれだけ

ＩＲが和歌山県に寄与するか分かります。 

 和歌山県の人口はアバウトですが毎年約 1万人減り続けており、若者の和歌山から地方への流出

が激しく、誘致しているものの一向に企業が増えません。 

 和歌山県を救う道、これからの発展はＩＲしかないと言っても過言ではありませんよ!! 

 県出身の二階自民党幹事長、世耕経済産業大臣、石田真敏氏、岸本修平氏、鶴保庸介氏、こんな

時こそ党や派閥、好き嫌いなどの信条に関係なく一丸となり和歌山の地方創生のため、千載一遇の

チャンスとして是が非でも頑張って欲しいものです！ 

 和歌山県民挙って、しっかりと応援しようではありませんか!! 
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日本ではＩＲ推進法案(カジノ法案)が 7月に国会で

可決しそうですが、全国で 3つだそうです。果たして候

補地に挙がっている和歌山マリーナシティは!? 

まず候補地に挙がっているのは北から北海道、千葉、

東京、神奈川、大阪、和歌山、宮崎、長崎、沖縄です。 

この内有力な候補地は北海道(苫小牧・釧路・小樽)

大阪(夢洲)和歌山(マリーナシティ)長崎(ハウステンボ

ス)です。この内 1ヶ所が落ちこぼれるという事になる

訳ですが、和歌山の有利さと波及効果は何なのでしょう

か？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

和歌山インターはどうなる？和歌山インターはどうなる？和歌山インターはどうなる？和歌山インターはどうなる？    

 市駅から吉田を通って高速道路まで道はもうすぐ!! 

 和歌山インターまでとなっていますが…いつ開通するのか…高速道路を横切りますが高架にな

るのかどうか…旧の道路は現在同様に通れるのかな？…と疑問を持っていませんか？ 

 そこで調べてきました!! この計画道路は「市駅和佐線」といいます。 

 計画道路の幅員は 30ｍ、高速道路の下を通って現在の道路に抜けます。当然信号の付いた交差点

ができ 4車線+歩道になるのです。 

 現在混み合っている旧道は和歌山山口鳴神線(通称：宮街道)の接点で交差点となっていますが、

この交差点は左折れのみとなります。 

 さて、いつまでに出来る計画でしょうか？ 

 計画では平成 34 年度に併用開始予定という事です。(和歌山市道路建設課取材より) 

 どうも聞くところによると用地買収が難しかったそうで、現在はスムーズに進行との事です!! 

 

大阪府北部地震大阪府北部地震大阪府北部地震大阪府北部地震    

 6 月 18 日 朝の 7時 58 分頃に大阪府北部を震源として発生した地震…恐ろしかったですね。 

 地震の規模はマグニチュード 6.1 で大阪市北区、高槻市、枚方市、茨木市、箕面市で最大深度 6

弱を観測しました。 

 私は中央区のビルの 9階で起きたところで経験したのですが、余りの恐ろしさに声も出ず、動け

ず…縦に揺れたのか横に揺れたのかも分からず「このまま倒壊して死ぬんだな」と思いました。こ

んな経験は初めてで、阪神大震災、熊本地震、それから北部の方々の恐ろしさは途轍もなく大きな

ものだった事が分かります。揺れていないのに揺れているように感じ、いつ来るか分からない恐ろ

しさにお風呂も入れず…余震が 30 回以上もあり、日本列島のどこかで常に地震が起きているので

地震速報の一覧を確認しては次に来る恐怖を想像したりしています。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 インターネットでは一部の専門家や一般の方、それにマスメディアが「これは前震だ」「南海ト

ラフの前触れだ」と恐怖を煽るような書き込みや報道で不安になっている方々も沢山いるかと思い

ます。 

 死ぬ時は死ぬという人、収束したと安心している人、防災グッズを揃え出した人、恐怖で心が不

安定になってしまった人…本当に色々な方がいらっしゃいますが、天災だけはどうする事も出来な

いようで悔しくなってしまいます。最先端の技術があるのに地震については明確な予測が出来ない

なんて…溜息が出ますね…。 

 千里の知人と新大阪の知人の家はひっくり返ってヒドイ事になっていました。 
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 ハワイ島のキラウエア火山では噴火が続き、千葉や宮古島、宮城や愛知…他の地方でも地震が頻

発しており、とうとう東京 23 区まで…日本列島は揺れに揺れています。挙句には東京湾にクジラ

が出現し地震の影響か…と不安になっている方も沢山いらっしゃるようです。 

 大阪では 6月 23 日以降音沙汰無かった地震が昨日のお昼に観測されました。収束したかな…と

油断させての震度 3だったので驚いたと思います。 

 

 

 大阪北部の店舗から水と食料が消えるのでは…と心配になりますが、東日本大震災以降の防災グ

ッズの売れ行きは好調で、今回の大阪北部地震後も防災セットがホームセンターやインターネット

ショップで売れているそうです。自分自身が避難用に、また一人暮らしをしている子供に送るなど

…防災バッグが人気のようです。 

 気になる防災バッグの中身は!? 

 飲料水、非常食、非常用トイレ、懐中電灯、ラジオ、電池、軍手、マスク、レインコート、エア

ーマット、スリッパ、スニーカー、ウォーターバッグ、レジャーシート等々、金額によって中身が

異なりますが、コンパクトなリュックの中に沢山の防災グッズがセットされています。 

 他人事ではなく、万一に備え、もしもの為に用意しておくのが最善かと思われます。 
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とにかく大阪府北部の方々は恐ろしい経験をしたのだな…と写真を見れば分かります。 

この地震で亡くなられた方もいらっしゃるので、今後の教訓として注意し 

備えにも気を配り、亡くなられた方々のご冥福を心よりお祈りして 

心を休めて過ごしたい、また過ごして欲しいと思います。 

 


